



2009 – Rheinland-Pfalz-Tag

26. Rheinland-Pfalz-Tag in Bad Kreuznach

Das Landesfest 2009 – ein Bad Kreuznacher Sommermärchen
Erstmals stellte sich Bad Kreuznach 2009 der Herausforderung, das Landesfest zu organisieren. Zwei Jahre Vorarbeit trugen reiche Früchte: Bei strahlendem Sonnenschein an drei Tagen entdeckten 300 000 Besucher:innen vom 3. bis zum 5. Juli auf 13 Bühnen und 18 Aktionsflächen das Kurgbiet und die Innenstadt zwischen Kurpark und Schlosspark.

Noch heute schwärmt man von der SWR-Party im Kurpark, bei der die Gruppe Foreigner 15 000 Gäste anlockte, den Musikbühnen von RPR1 und Radio Rockland, vom Weindorf unter den Brückenhäusern, der Regionalen Bühne im Schlosspark mit dem großen Sport- und Familienfest und natürlich vom Festzug, der sich mit 135 Zugnummern und 4 000 Mitwirkenden auf die 2,8 Kilometer lange, von den Kreuznacher Fastnachtler:innen ausgewählte Strecke begab. Der Markt der Städte und Landreise in einer malerischen Allee sowie viele Informationsangebote und kulturelle Akzente gaben dem Rheinland-Pfalz-Tag eine besondere Note.



Bad Kreuznach



Mittelzentrum mit Charme

Die Nahemetropole ist mit ihren 52 000 Einwohner:innen das Dienstleistungs- und Gewerbezentrum der Naheregion mit einem großen regionalen Einzugsbereich. 3 500 Betriebsstätten und 28 000 Arbeitsplätze bietet die Stadt in Produktion, Handwerk, Handel und Dienstleistungen.

Die zentrale Versorgungsfunktion für den Kreis Bad Kreuznach und die angrenzenden Gebiete ist Ursache für einen sehr hohen Besatz mit Handelsbetrieben, Einrichtungen der Gesundheitsversorgung und Freizeitangeboten. Eine besondere Rolle spielt der Gesundheitssektor, da die Stadt über zwei Krankenhäuser der Vollversorgung, zwei Fachkliniken und sieben Reha-Kliniken verfügt.

Besonders reizvoll als Wohnort ist die Stadt auch durch die landschaftliche Einbettung in das Nahetal und die großen Parklandschaften um das Salinental, die sich der 200-jährigen Tradition als Kurstadt verdanken.

